

LOCAL | Actos

Una nueva imagen de María Auxiliadora preside desde el sábado la capilla de la plaza de toros

La Asociación María Auxiliadora de Priego ha sido la encargada de llevar a cabo esta iniciativa

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 24 de octubre de 2011 - 11:57



La capilla de la plaza de toros de Priego cuenta desde el pasado sábado con una nueva imagen mariana que la preside.

En concreto, se trata de una efigie de María Auxiliadora, realizada de nuevo cuño, ex profeso, para ocupar esta ubicación, cuya llegada hasta Priego ha sido posible gracias a la constancia de la Asociación María Auxiliadora, cuya presidenta, Fuensanta de la Rosa, se mostraba muy satisfecha tras la ceremonia religiosa en la que se procedió a la bendición de la imagen y en la que se dieron cita representantes de la

mayoría de las cofradías y hermandades prieguenses, ya que otro de los estrenos era el rosario instalado en la coqueta capilla, conformado por 28 imágenes religiosas de Priego.

En cuanto al motivo de que sea María Auxiliadora la que presida la capilla del coso taurino, Fuensanta de la Rosa recordaba la cercanía de la plaza con el edificio en el que los Salesianos tenían su seminario, ahora IES Álvarez Cubero, congregación cuya advocación es precisamente María Auxiliadora, cuya efigie ya presidía la anterior capilla existente antes del cierre de la plaza en marzo de 2002.

Así, tras las obras acometidas en el coso de Las Canteras, la Asociación María Auxiliadora solicitó al Consistorio prieguense que para mantener esa relación iniciada hace más de treinta años entre su imagen titular y la plaza de toros, fuera una efigie de esta advocación, la que presidiera el coqueto e íntimo espacio, en el que los diestros rezan sus oraciones momentos antes de realizar el paseíllo.

De esta manera, a mediodía del pasado sábado, era bendecida la nueva imagen, así como los óvalos que conforman el rosario con el que se decora la estancia, de cuyo mantenimiento y ornato se encargará la Asociación María Auxiliadora.